



[www.hnhu.gob.pe](http://www.hnhu.gob.pe)

## NOTA DE PRENSA



### **Excesiva exposición a la radiación solar puede causar diversas lesiones como quemaduras solares y cáncer de piel**

El sol es parte del verano, sin embargo es necesario protegerse, ya que en las últimas décadas los casos de cáncer de piel se han incrementado en la población, siendo su causa fundamental las radiaciones ultravioletas del sol.

Por ello, la Dra. Beatriz Ingar Carbone, Médico Dermatólogo del Hospital Nacional Hipólito Unanue recomendó el uso de gorros, sombreros, bloqueadores solares, sombrillas, ropa de algodón de colores claros y lentes de sol con protección UV, afín de evitar múltiples lesiones a la piel como: el envejecimiento prematuro de las superficies cutáneas, llamada también fotodaño y el cáncer de piel.

Asimismo indicó que la protección de la piel es importante a cualquier edad, pero adquiere más relevancia en los niños, ya que ellos son más sensibles a los efectos dañinos del sol y de los rayos Ultravioleta. Además, agregó que la sobreexposición solar que recibimos a lo largo de nuestra vida, tiene efectos daños acumulables, lo que puede generar problemas en la edad adulta, ya que sus daños muchas veces no se ven inmediatamente.



El Agustino, 18 de Enero del 2012

**OFICINA DE COMUNICACIONES**